

# Silikon-Fersensporthpolster mit SoftSpot



Silicone Heel Spur Cushion with SoftSpot | Protège-talon en silicone avec Softspot | Plantilla para la espina de tacón con SoftSpot | Imbottitura in silicone per sperone calcaneare con Softspot

**DE** Das **BORT Silikon-Fersensporthpolster** mit SoftSpot bietet eine spürbare Druckentlastung beim sogenannten Fersensporth, einem dornartigen Knochenauswuchs an der Unterseite des Fersenbeins.

**Anwendung:** Mit der seitlichen Randerhöhung nach oben in den Fersensbereich des Schuhs einlegen. Dabei auf die rechte (R) und linke (L) Ausführung achten.

**Indikationen:** Fersensporth, Achillodynie, Haglundferse, Stoßdämpfung bei Arthrose von Sprung-, Knie-, Hüftgelenk.

**Kontraindikationen:** Erkrankungen der Haut im versorgten Körperabschnitt, Unverträglichkeit gegen eines der eingesetzten Materialien, Empfindungs- und Durchblutungsstörungen der versorgten Körperregion.

**Materialzusammensetzung:** 100% Silikon

**Pflegehinweise:** Zur Reinigung mit Seife waschen und gut trocknen lassen. Oberseite leicht einpudern.

**EN** The **BORT Heel Spur Cushion** with SoftSpot provides a considerable pressure relief in case of so-called heel spur, a thorn shaped exostosis at the lower side of the heel bone.

**Application:** Put into the heel area of the shoe with raised periphery turned upward. Please mind the right (R) and the left (L) version.

**Indications:** Heel spur, achillodynia, Haglund's deformity, shock absorption in the case of arthrosis of the ankle, knee or hip joint.

**Contraindications:** Skin diseases in the specific part of the body, intolerance of one of the materials used, sensory disturbances and circulatory disorders in the specific body region.

**Composition:** 100% silicone

**Care instructions:** For cleaning wash with soap and dry well. Powder top slightly.

BORT GmbH | Postfach 1330 | D-71367 Weinstadt | [www.bort.com](http://www.bort.com)



V52-012R/D-02/2019\_002